

## IV. ADMINISTRACIÓN LOCAL

Mazarrón

### **5282 Adopción de acuerdo de modificación del nombre y nueva denominación de vías públicas.**

Don Juan Francisco Marín Martínez, Secretario General del M. I. Ayuntamiento de Mazarrón (Murcia).

Certifico: Que el Pleno de la Corporación de este Ayuntamiento, en sesión celebrada con carácter ordinaria, el día 25 de marzo de 2014, adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo:

3.- Estadística-Propuesta para modificación del nombre y nueva denominación de varias vías públicas. Se da cuenta al pleno de la siguiente propuesta, realizada por el Concejala delegada de Régimen Interior, Dña. Matilde Blázquez Navarro, que dice:

“La Concejala Delegada de Estadística del M.I. Ayuntamiento de Mazarrón, a eleva la siguiente propuesta para modificación del nombre y nueva denominación de varias vías públicas, que basa en los siguientes argumentos:

1.- Mazarrón. Callejón Maestro Pascualo.

Se incluye en este expediente un escrito de D. Luis García Morales, solicitando la denominación de un callejón que une las calles Maestro Eugenio Calderón con calle Murcia como callejón “Maestro Pascualo”, conocido maestro de albañilería en el municipio. Este callejón actualmente carece de nombre alguno que lo identifique, por lo que considero conveniente que se identifique con el nombre propuesto.

2.- Cañada de Gallego. Loma del Pimentón y Loma de los Pinilla.

Por D. Francisco Zamora Belmar en representación de los vecinos de la zona, se presentó un escrito en noviembre de 2013, en el que manifiestan que hace unos años se denominaron, a efectos de policía y estadística, los sitios de “Loma del Pimentón” y “Loma de los Pinilla”, con otros nombres.

Que dichas denominaciones carecen de arraigo en la zona, hasta el punto que se siguen conociendo por los lugareños por sus topónimos originales como “Loma del Pimentón” y “Loma de los Pinilla”.

Por lo que solicitan que se recuperen los mismos.

Para lo cual, y con la pretensión de modificar lo menos posible lo ya consolidado, propongo cambiar únicamente la calle “Claudio Monteverdi” por Calle “Loma del Pinilla”, y denominar calle “Loma del Pimentón” a un pequeño tramo de calle sin nombrar actualmente, conservando las demás denominaciones.

3.- Puerto de Mazarrón. Calle José Gaspar.

Los miembros de la Asociación José Gaspar solicitan, que en su recuerdo se nombre como calle “José Gaspar”, a la calle actualmente sin nombrar, que comunica la calle Sierra de Cazorla con la Avda. Doctor Meca, junto al edificio donde se encuentra ubicada Radio Costa Cálida, de la que fuera fundador junto con otros socios.



Precursor del turismo y la comunicación en nuestro municipio, fue fundador del Restaurante Virgen del Mar, primer gerente del Hotel la Cumbre, por su trayectoria profesional a su fallecimiento fue nombrado Hijo Adoptivo de Mazarrón, Escudo de oro de la Villa de Mazarrón y se creó en su recuerdo la Fundación "José Gaspar", para ayuda de personas necesitadas.

4.- Puerto de Mazarrón. Paseo Alcalde Mariano Yúfera Guirao.

Por los familiares de D. Mariano Yúfera Guirao, se ha solicitado en varias ocasiones que se de cumplimiento al acuerdo de Pleno de 25 de febrero de 2.003, en el cual se aprobó dar el nombre de "Paseo Alcalde Mariano Yúfera Guirao" al tramo de paseo que se extiende desde la llamada "Casa Rolandí", hasta la rambla de Los Lorentes, y que es el que actualmente se denomina Paseo del Rihuete. La propuesta que partió del cronista oficial de la Villa, D. Mariano Guillén Riquelme, obtuvo la aprobación por unanimidad de todos los miembros de la Corporación Municipal asistentes al mismo.

Dése traslado del presente acuerdo al negociado de estadística para su tramitación".

Sometida la propuesta a votación es aprobada por unanimidad de los diecinueve miembros presentes, quedando adoptados los acuerdos en ella contenidos

Y para que así conste y surta efectos, expido la presente de orden y con el visto bueno del Sr. Alcalde-Presidente, con la reserva a que hace referencia el artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, en Mazarrón, a 26 de marzo de 2014.

V.º B.º, el Alcalde-Presidente, Ginés Campillo Méndez.